



Meninggalkan Pentingnya Perhatian: Kisah Liam McGenity yang Meninggal di Unit Kesehatan Mental

Description

Penelantikan yang berlangsung selama tiga tahun menemukan bahwa Liam McGenity, 29, meninggal di unit yang dijalankan oleh Elysium Healthcare di Rumah Sakit St Mary di Warrington pada 2 Maret 2021, akibat kelalaian yang dialaminya di fasilitas kesehatan mental tersebut. Para juri menyimpulkan bahwa jika dia tidak mengalami kegagalan yang serius dalam perawatan medis dasar, mungkin dia tidak akan meninggal. Kabid medis Cheshire, Victoria Davies, mengatakan bahwa ini adalah kasus tragis dan sejumlah perubahan telah dilakukan di rumah sakit tersebut.

Kritik dari pihak keluarga

Keluarga Liam McGenity mengeluarkan pernyataan bahwa mereka merasa kecewa dengan penanganan kasus tersebut, dan tidak yakin bahwa tindakan perbaikan yang dijanjikan akan terwujud. Mereka menyatakan rasa lega bahwa juri memberikan kesimpulan yang seberat mungkin terkait kasus tersebut, meskipun tidak akan membawa kembali Liam. Mereka berharap bahwa rumah sakit dan Elysium Healthcare akan bersikap jujur dan terbuka dalam menghadapi kasus serupa di masa depan.

Perubahan tindakan medis

Para juri menyimpulkan bahwa observasi satu lawan satu yang seharusnya diberikan kepada Mr McGenity tidak dilakukan dengan benar dan berkontribusi terhadap kematiannya. Mereka menemukan bahwa ada kegagalan yang serius dalam memberikan perhatian medis dasar dan kematian itu disebabkan oleh kelalaian. Pasca kesimpulan tersebut, Ms Davies mengatakan bahwa perubahan telah dilakukan dalam prosedur di Rumah Sakit St Mary, termasuk kebijakan observasi, dan tidak ada insiden serupa yang terjadi sejak itu.

Tindak lanjut Elysium Healthcare

Elysium Healthcare telah menyatakan belasungkawa mendalam kepada keluarga Mr McGenity menyusul kematian tragisnya. Mereka juga menyatakan permohonan maaf tanpa syarat. Mereka menekankan bahwa sejak kematian Liam, rencana tindakan detail telah dilaksanakan sepenuhnya untuk mengatasi masalah yang diungkapkan selama inquest. Elysium Healthcare telah dikontrak untuk memberikan komentar terkait kasus ini.

Ringkasan

Sebuah juri inquest menemukan bahwa kelalaian terhadap seorang pria di fasilitas kesehatan mental berkontribusi pada tindakannya mengakhiri hidupnya. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan juri ini? Apakah perubahan di rumah sakit sudah cukup mencegah kasus serupa terjadi di masa depan? Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah! #BahasaIndonesia #Komentar #Diskusi

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark